
STADT HEIDENAU Heidenau, 24.05.2018 

- Der Bürgermeister -  
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N I E D E R S C H R I F T 
 
 

über die 37. Sitzung des Verwaltungsausschusses (Öffentlicher Teil) 
 
 
Datum: Dienstag, 15.05.2018 

Ort: Rathaus, Ratssaal, Dresdner Str. 47 

Beginn: 18:30 Uhr   

Ende  Uhr 

 
Anwesenheitsliste: 
  
Vorsitzender  
  Herr Jürgen Opitz  
  
Mitglied  
  Herr Norbert Bläsner  
  Herr Dr. Bernhard Borchers  
  Frau Grit Gärtner  
  Herr Alexander Hesse  
  Herr Peter Leichsenring  
  Herr Georg Lindner  
  Frau Daniela Lobe  
  Herr Steffen Thiele  
  Frau Rosemarie Wolf  
  
Verwaltung  
  Frau Marion Franz  
  Herr Uwe Lässig  
  Herr Jens Neugebauer  
  Frau Kerstin Windisch  
  
Gäste  
  Frau Jana Hesse  
  Herr Stefan Ruffani  
  Frau Claudia Schreier  
  Herr Michael Schürer  
  
Schriftführer  
  Frau Maria Haufe  
 
Abwesend: 
 
  
Mitglied  
  Herr Reno König Urlaub 
  Frau Cornelia Schmiedel unentschuldigt 
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Öffentlicher Teil 
 

 
TOP  1. Eröffnung der Sitzung    

 
Herr Bürgermeister Opitz eröffnete die 37. Sitzung des Verwaltungsausschusses. Er 
begrüßte die Gäste der WVH - Frau Schreier, Herrn Ruffani sowie Wirtschaftsprüferin Frau 
Hesse, die anwesenden Mitglieder und die Mitarbeiter der Verwaltung.  
 
Anschließend stellte Herr Opitz die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die 
Beschlussfähigkeit mit 9 (von 12) anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern des 
Verwaltungsausschusses fest. 
 
Eine Befangenheit von Mitgliedern wurde nicht angezeigt oder festgestellt.  
 
Anmerkungen bzw. Änderungen zu der Niederschrift des Verwaltungsausschusses vom 10. 
April 2018  wurden durch die Anwesenden nicht angezeigt.  
 
Für die Mitunterzeichnung der Niederschrift wurden durch den Vorsitzenden nachfolgende 
anwesende Mitglieder bestellt: 
 
• Frau Stadträtin Wolf und 
• Frau Stadträtin Gärtner..   
 
 

TOP  2. Beschaffung von preisgebundenen Schulbüchern, 
Lesestoffen und Arbeitsheften.   

054/2018 

 
 
Ab 18:35 Uhr (nach der Abstimmung) war Herr Stadtrat Lindner anwesend (10). 
 
Beschluss: 
 
Der Verwaltungsausschuss beschließt, den Auftrag zur Lieferung von preisgebundenen 
Schulbüchern, Lesestoffen und Arbeitsheften an die Firma 
 

Lehrmittel Hempel 
Lugbergblick 9 
01259 Dresden 

 
auf der Grundlage des Angebotes vom 09.04.2018 zu vergeben. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Anwesend 9 
JA-Stimmen 9 
NEIN-Stimmen 0 
Enthaltungen 0 
 
  

einstimmig beschlossen 
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TOP  3. Anbau Pestalozzi-Gymnasium 
Vergabe Ausstattung/Mobiliar   

056/2018 

 
Frau Franz sprach kurz zur Beschlussvorlage.  
 
Herr Stadtrat Dr. Borchers hinterfragte den Preisunterschied von veranschlagten und 
tatsächlichen Kosten.  
 
Zudem fragte Frau Stadträtin Wolf nach der Herkunft des Bieters.  
 
 
Beschluss: 
 
Der Verwaltungsausschuss der Stadt Heidenau beschließt, die Leistungen zur Ausstattung 
des Fachkabinetts an die Firma 
 

ASS-Einrichtungssysteme GmbH 
ASS-Adam-Stegner-Straße 19 

96342 Stockheim 
 

gemäß dem Angebot vom 19.03.2018 zu vergeben.  

 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Anwesend 10 
JA-Stimmen 10 
NEIN-Stimmen 0 
Enthaltungen 0 
 
  

einstimmig beschlossen 
  

 

TOP  4. Informationen, Anfragen und Anträge    

 
 
Herr Stadtrat Bläsner fragte nach, ob es einen neuen Stadtratsbeschluss geben muss, wenn 
die Stadt Dresden dem Zweckverband IndustriePark Oberelbe beitreten will. Dies wurde 
durch Herrn Opitz verneint. Er fügte an, dass dieser Beschluss in der Verbandsversammlung 
gefasst werden muss.  
 
Herr Stadtrat Dr. Borchers informierte sich zur Weisungserteilung in den Mitgliedsgemeinden 
des Zweckverbandes IPO.  
 
Frau Stadträtin Wolf berichtete vom häufigen Ausfall von Internet und Telefon im betreuten 
Wohnen, insbesondere nach der Übernahme von primacom durch PYUM. Sie fragte ob das 
im Zuge des Breitbandausbaus auf Besserung gehofft werden kann und ob es da Verträge 
mit der WVH Eigentümer gibt. Frau Schreier erklärte insbesondere, dass derzeit Gespräche 
mit der Firma laufen.  
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Frau Haufe 
Schriftführer 

Herr J. Opitz 
Bürgermeister 

  

Frau Wolf 
Stadträtin 

Frau Gärtner 
Stadträtin 
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